
E…STATE CORRENDO: “SE IL BUONGIORNO SI VEDE DAL MATTINO…” 

 

Sono passate solo poche ore dalla prima tappa del nuovo Circuito E…state correndo, la  “CASTANO DI NOTTE”,  

e sono qui davanti al mio computer a mettere giù i miei pensieri perché mi dispiacerebbe veder dissolversi o 

almeno affievolirsi il ricordo di questa bella stanchezza e la soddisfazione che mi accompagnano ogni volta che 

si conclude un qualcosa di ben riuscito. 

La serata per l’organizzazione è iniziata intorno alle 18.00 (forse l’anno prossimo dovremmo anticipare, ma 

sono dettagli e li discuteremo tra noi), attorno tanti amici pronti ancora una volta a dare una mano, tutti o 

molti un po’ spaesati ma è giusto così, non siamo mica la Maratona di Milano. Mano a mano iniziamo a 

carburare. La gente aumenta: prima i bambini, poi diventa una folla e tra tutti anche un volto noto Giovanni di 

“Aldo, Giovanni e Giacomo” che con grande simpatia si offre a qualche saluto e a qualche stretta di mano. 

Dopo una interminabile fila alle iscrizioni (eravamo proprio in tanti), finalmente lo sparo e la gara ha inizio. La 

tensione mi accompagna lungo tutto il percorso, mi sento un po’ come se stessi correndo con loro, parlotto con 

gli amici, incito un po’ tutti al passaggio e mi tranquillizzo solo quando mi assicuro che sono tutti arrivati, che il 

percorso è stato perfetto e che non ci sono stati intoppi. E’ bello vedere tanta gente correre con idee, obiettivi 

e pensieri completamente diversi ma tutti uniti dalla voglia di divertirsi e di stare insieme: ho visto i primi 

“spingere” fortissimo verso l’arrivo, al limite, tesi, sudati e concentrati tentare ad ogni passo di raccogliere ogni 

energia per poter migliorarsi, ma poi ho visto anche tanta gente correre o meglio camminare veloce solo e 

soltanto per essere parte di una grande festa e di una bellissima serata: la signora che si è fatta timbrare il 

cartellino per poter dire a casa che l’aveva corsa tutta, due papà con i bimbi in carrozzina, due ragazze con i 

cani e tanti tanti amici che sarebbe bello poter ringraziare uno ad uno e che abbraccio simbolicamente con 

questo scritto in un unico saluto. 

All’arrivo è una festa, le foto, i premi (tantissimi), il camioncino delle sorprese, il solito vecchio panino con la 

salamella, la birretta, l’abbraccio sincero degli organizzatori del circuito che dopo tanta fatica e tanto lavoro 

vedono realizzato un piccolo sogno, e poi le prime discussioni su cosa andava fatto e come, e alla fine, nel 

ristabilito silenzio di Piazza Mazzini, l’ultimo ciao e finalmente a casa con quella bella stanchezza e la 

soddisfazione che mi accompagnano ogni volta che si conclude una serata così. 

La prima tappa è stata un gran successo e adesso via con la seconda a San Giorgio su Legnano dove venerdì 22 

giugno alle ore 20.30 sarà di scena la “TRI PASS e ‘NA CURSETTA”, seconda tappa del nostro circuito; vi 

aspettiamo numerosi perché sicuramente sarà ancora festa, divertimento, amicizia, condivisione e 

naturalmente corsa. 

Alla prossima. 

Giuseppe Pignatiello 


